## Central Unica de Trabajadores de Chile

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

LA CUT A LOS TRABAJADORES EN SU VIGESIMO PRIMER ANIVERSARIO.

Mayo de 1952 .....

Los trabajadores chilenos se reunen en la Plaza Artezanos enlas riveras del Mapocho. Se comprometen allí, los dirigentes de las ll
Federaciones Nacionales existentes a laformación del Comité que tendría
como tarea convocar a un Congreso de Unificación de los trabajadores que
daría vida a la Central Unica de Trabajadores de Chile.

Trantitres dirigentes de las Federaciones conformaron el Comité que dió la estructura de ésta Organización Laboral que nace oficialmente, el día 23 de Febrero de 1953, en el Congreso Constituyente celebrado en Santiago.

Surgida la CUT, sus dirigentes se abocaron a la unificación detodos los trabajadores chilenos, tarca que no ha terminado pero que sí ha logrado la conjución de las mayores y más importantes fuerzas de tra-

bajo en nuestro país.

La CUT fué el principal bastión de lucha que tuvieron los trabajadores chilenos durante los regimenes capitalistas que se sucedieron - en el poder chileno. Todo logro, todo aspiración laboral que significara nejores días para los trabajadores, fueron tareas de la CUT que siempre-luchó por las nejores y más justas aspiraciones de sus afiliados y de todos los trabajadores a lo largo de su patria.

La CUT surgida en las entrañas mismas de las fuerzas laboraleschilenas no sólo tuvo un camino economicista, fué también tarea suya for
mar las bases y la conciencia para que todos las riquezas básicas de —
nuestro suelo, entregadas a los grandes monopolios regresaran al patrimo
nio chileno. Fué una lucha que empezó el nismo día 23 de Febrero de 1953
y que sólo por estos días, en el pasado 1972, se estaba logrando. Estatización de la banca, Democratización de la enseñanza, Realización de una profunda Reforma Agraria, para terminar con el latifundio entregando
la tierra a los que latrabajan, y cambios estructurales en las politicas
e atención curativas, fueron y son elementos de lucha que la CUT empren
ló teniendo como principal actor al trabajador.

Cristalización de todas las empresas de la CUT, surgen en Chile a partir de 1970 con lad unción al poder del Presidente Salvador Allendo En su Gobierno, los trabajadores, como era nuestra aspiración, formanos parte activa de la vida política y económica y entragamos así, nuestras nejores experiencias y nuestros nayores esfuerzos. Trabajadores de todas las catagorías, y de todos los frentes, asumieron responsabilidades en la marcha del país.

En el Gobierno de la Unidad Popular, conducido por el Presidente Salvador Allende, surgen Ministros Obreros, la Dirección de las más importantes Empresas pasan a manos de los trabajadores, se forman los Comité de Administración y Producción donde sólo tienen cabida los que allí laboran, y no los que viven de los que allí laboran. El Movimiento Laboral Chileno por fin ha alcanzado sus máximas aspiraciones. El hombre de la industria, del campo, de la mina y la empresa, que siempre entregó sus esfuerzos y sus conocimientos para otros ha sido dignificado.

Han pasado 21 años desde aquel 23 de Febrero de 1953 ......

## Central Unica de Trabajadores de Chile

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

2 m

Otro 23 de Febrero está próximo, pero esta fecha hoy nos dejaum sabor amargo, cuando sabemos que miestros dirigentes han sido perseguidos, asesinados y torturados. El Movimiento sindical chileno ha pretendido ser borrado por la Junta Militar Fascista que Gobierna Chile luegodo su acción criminal del 11 de Setiembre pasado, donde tuvo el apoyo del gorilismo brasileño estimulado con dólares imperialistas y la reacción chilena.

Hoy más que núnca la CUT trabaja .....

Lo que ellos digan no nos importa, para nosotros está primero el reencuentro de los trabajadores en su organización. La fé en la lucha por expulsar a los fascistas que han creado una guerra contra suspropios hermanos. Hoy pedimos nás que núnca la solidaridad de todos—los trabajadores del nundo, porque así tendrenos las fuerzas necesa—rias para seguir en la contienda. Este 23 de Febrero próximo la reacción chilena, la Junta Militar Fascista y el imperialismo debe recibir una categórica respuesta del MOVIMIENTO SINDICAL MUNDIAL expresada en las nás variadas acciones. Pedimos apoyo a los Conité de Solidaridad—que surgen ante la rebeldía de Chile contra el imperialismo y sus laca yos. Ningún trabajador del nundo debe olvidar la verdad del trabajador chileno una vez nás, ha sufrido los furiosos embates de los poderosos, de los imperialistas, de los reacdionarios, enemigos eternos de la cla se trabajadora.

LA CENTRAL UNICA DE LOS TRABAJADORES DE CHILE ESTA VIVA ....

No existe y no podrá existir, a lo largo de nuestro territorio otra organización grenial. Si algún servil intenta tonar esos derechos, patrimonio sólo de los trabajadores, tendrá una clara respuesta de quie nes hicieron de Chile una Patria digna y soberana, de respeto hacia los trabajadores.

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL CUT.

Enero de 1974

CUT

## ATENCION

Toda comunicación dirigida a la CUT se debe enviar a la CGTP.

Plaza 2 de Mayo No. 4

Lima - Perú

CABLES: CGTP. PLAZA 2 DE MAYO No. 4 LIMA - PERU TELFS. 243063 - 231707